

Wir danken herzlich

Winterthur, im Dezember 2015

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls,
die wir beim Abschied von

Ida Flükiger-Brechbühl

erfahren durften.

Herzlichen Dank allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die vielen lieben Worte, die Spenden, Karten und Blumen sowie allen die der Verstorbenen im Leben mit viel Liebe begegnet sind und sie zur letzten Ruhe begleitet haben.

Unser besonderer Dank geht an das Pflegepersonal des Altersheim St. Urban für die liebevolle und kompetente Pflege und an Frau Pfarrerin Maren Büchel für die einfühlsame Begleitung bei der Trauerfeier.

Die Trauerfamilien